
Procès verbal (adopté le 25 novembre 2021)

Conseil d’école

Date : 14 octobre 2021 Heure : 19h Lieu : https://meet.google.com/mue-gerk-vrz

1.0  Ouverture 19h03

2 min 1.1 Prière
Seigneur Jésus, toi qui nous as dit que, lorsque plusieurs seraient réunis en ton nom, tu serais au milieu
d'eux. Sois donc présent, nous t’en prions, à nos travaux, à nos discussions, à nos débats, fais que nous
parlions, agissions et décidons sans esprit de recherche personnelle, mais d'un cœur désintéressé, dans le
seul souci de promouvoir ton esprit et ton règne dans notre école et dans notre société, pour l'honneur de
ton nom et pour le bien spirituel de tous. Amen

2 min 1.2 Reconnaissance des territoires traditionnels
Nous aimerions profiter de l’occasion pour reconnaître que l’école La Prairie est établie sur les territoires
traditionnels des Premières Nations signataires du Traité 7 ainsi que sur les territoires de la Nation Métis
de l’Alberta-Zone 4.
Nous honorons toutes les Premières Nations, les Métis et les Inuits qui ont foulé ces terres et y ont laissé
leurs empreintes depuis des siècles.

2.0  Approbations

2.1 Présences et vérification du quorum

Présidence Kimberley Anderson oui Conseillère Isabelle Settle oui

Vice-présidence Vanessa Foussier oui Conseillère Valentine Skeels oui

Secrétaire Julie Legault-Bryant oui Direction Jean Doyon oui

Conseillère Jessica Bennett oui Enseignante Nancy Paquet oui

Conseillère Lori-Ann Dunbar oui Élève

Conseillère Lori Kindopp oui Tanya Saumure oui

Conseil d'administration du Conseil d’école La Prairie 2021-2022

2.2 Lecture et approbation de l'ordre du jour
Lu par M. Doyon.
Proposée par Valentine Skeels, secondée par Lori-Ann Dunbar.

2.4 Approbation du procès-verbal de la réunion précédente
PV Réunion Conseil d'école LP 2021-09-02
Proposée par Valentine, secondée par Lori K.
PV de la Réunion Conseil d'école LP 2021-05-17 (17 mai 2021)
Proposée par Lori K., secondée par Julie.

3.0  Suivis de la réunion précédente

3.1 25e anniversaire de l'école La Prairie
Remue-méninges Conseil d'école LP - 25e anniversaire - École La Prairie
Continuons à générer des idées.

https://meet.google.com/mue-gerk-vrz
https://docs.google.com/document/d/1pznbC1CFu_jnUyKBwIZW_-9axHcKv1X226xNONVmLco/edit
https://docs.google.com/document/d/1UOA-9PeS50vFIJXWvp5bhtDt_Ogh4Le_/edit
https://docs.google.com/document/d/1KrO0Is7aQdqR2ByGPLIVCY91PggSH8qn5w8B2CUtf9A/edit
https://docs.google.com/document/d/1MiiRWsLzSRT8G1S85xmqS9J7p5lh2ysNvOQo5x9_TYk/edit
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M. Doyon - L’année passée, on a choisi de reporter la célébration du 25e à cause des restrictions reliées à
la Covid-19.
On pourra célébrer le 25e plus tard. On va continuer de noter nos idées sur ce document.

4.0  Points de la rencontre

4.1 Calendrier des rencontres du CÉ pour 2021-2022
Le calendrier est Proposée par Kim, secondée par Vanessa.

4.2 Signature du Code de déontologie par tous les membres du Conseil
On a pris quelques minutes pour partager le lien et remplir le formulaire.

4.3 Coordonnées des membres du Conseil d'école
Conseil d'administration du Conseil d’école La Prairie 2021-2022
Il faut changer l’adresse courriel de Lori-Dunbar et de Jessica Bennett.
Il faut enlever le numéro de téléphone au travail et à la maison de Valentine Skeels.
M. Doyon a fait les changements sur le document.

4.4 Ateliers de la FPFA pour les conseils d'école
Ateliers FPFA 2021-2022

● M. Doyon- La FPFA nous offre des ateliers de formation pour les membres du CE et de la SPEF
(nos rôles, idée d’activités que nous pouvons faire, pour répondre à nos questions, etc.)

● Julie suggère aux nouveaux membres du CE et de la société de parents de participer à quelques
ateliers.

● Valentine suggère que nous partagions les liens des ateliers avec les parents de l’école.

4.5 Vérification du casier judiciaire des bénévoles
Les membres du Conseil d’école doivent l’obtenir
Il nous manque:
M. Doyon- Il se demande si les documents sont à renouveler seulement aux 5 ans. Il a demandé et il
attend la réponse.
M. Doyon va donner une lettre aux membres qui auront besoin de faire la demande.

5.0 Points de la direction

5.1 Plan d'amélioration continue 2021-2022
M. Doyon-  présente le document suivant Plan d'amélioration continue 2021-2022
Le bilan sera présenté en fin d’année scolaire.

5.2 Recrutement d'un moniteur de langue - Programme Odyssey
Notre monitrice de langue française est Mme Siham. Elle travaille en collaboration avec les enseignant(e)s
pour aider les élèves à améliorer leur français en organisant des jeux et des activités.

La nouvelle intervenante scolaire communautaire (ISC) est Mme Renata Rotband.

5.3 Mises à jour COVID-19
M. Doyon- C’est un peu plus difficile cette année (c’est plus exigeant, il y a plus de fatigue) parce que le
gouvernement n’a pas donné de directives claires. Les conseils scolaires peuvent choisir leurs mesures.
Les parents n’ont pas besoin d’aviser l’école si leur enfant a le Covid. Merci aux parents pour leur
collaboration!

- Isabelle: Si les enfants sont absents à cause qu’ils sont malades, est-ce que les enfants peuvent
se connecter en ligne pour suivre la classe?

https://docs.google.com/document/d/10B4XOlGzbtZPgB9OiFKuP6pg5ym9TM9eK_N2430lCeU/edit
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdHyi3rfh1qojTTjqCRJ1RZbjb_WjCko4T5sUm1XuE3STIdwQ/viewform?usp=sf_link
https://docs.google.com/document/d/1pznbC1CFu_jnUyKBwIZW_-9axHcKv1X226xNONVmLco/edit
https://drive.google.com/file/d/10dclmP059YTWBN1ZjmomVnKupFYFP2Pf/view?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1gZxBSTTCSenDW3tNMRhfN7I3PeImXCSBVVAY72Ee53o/edit#gid=0
https://docs.google.com/document/d/17oDL6ZtAPuVDhbVcngKl8qAXKLzqDaRZgf48oheTcw0/edit
https://lp.centrenord.ab.ca/fichiers/lp/Ecole/pac/PAC_Orientation_generale_LP_2021-2022.pdf
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- M. Doyon: C’est laissé à la discrétion des enseignants. Les enseignants peuvent envoyer les
élèves sur Google Classroom pour faire des travaux ou leur demander de se connecter sur Google
Meet.

- Isabelle: Gros merci à tous nos enseignant(e)s pour tout ce qu’ils ont fait et continue de faire avec
nos enfants pendant la pandémie. Vous êtes extraordinaires!

- M. Doyon: Merci à nos parents pour leur appui!
- M. Doyon: Depuis le début de l’année scolaire, on a mis l'emphase sur les évaluations

diagnostiques pour vérifier les retards dans les apprentissages suite aux changements causés par
la pandémie. On est à l’étape du bilan. Notre but c'est que tous les élèves progressent et on prend
en compte les retards de nos élèves.

6.0 Points de la représentante des enseignants Par Nancy Paquet

6.1 Journée mondiale des enseignants - 5 octobre 2021
Merci!
Mme Nancy- C’est la première fois qu’elle siège au CE. Bienvenue, Mme Nancy!
M. Doyon- Merci au CE pour avoir donné des pâtisseries, du café et du chocolat chaud aux enseignant(e)s
pour souligner cette journée spéciale.

6.2 Journée de la vérité et de la réconciliation à LP
Toutes les classes ont fait des activités (même pendant 3 jours pour certaines classes).

6.3 Semaine de la lecture
- CAFÉ BISTRO parler de son livre préféré (secondaire)

- À l'intercom, parler de son livre préféré (primaire), (secondaire) les bienfaits de la lecture

- Art- Les cartes de Noël= Ils ont commencé à les faire. (levée de fonds pour la SPEF)

- Concours d’affiche de la sécurité en autobus= sera fait en classe.

7.0  Varia

7.1 Invitée : Mme Tanya Saumure (Francothon)
● Elle travaille pour la Fondation franco Albertaine.
● Elle nous parle de notre fonds de dotation Anna Mary Brideau. Il génère de l’argent, il faut le

nourrir et ajouter des fonds pour le faire grandir. Le fonds reste pour toujours, on retire seulement
les intérêts. Ils nous remettent 3,5%.

● Fonds de construction identitaire (ex.: activités, t-shirt, ...)
● Fonds de bourse (ex.: argent pour les finissant(e)s, ...)
● Reçus d’impôt pour des donateurs.
● Notre responsabilité est de dépenser l’argent.
● 5000$ du fonds casino peut aller dans le fonds Anna Mary Brideau.
●
● Total = 29 364$. On va recevoir 942$.
●
● On peut inciter les gens à donner à notre fonds pour le faire grandir.
● On peut s’impliquer, organiser le francothon pour que les gens donnent de l’argent à notre fonds le

26 novembre 2021. Quelques écoles se sont engagées.
● Tanya a des lettres et une vidéo pour nous aider à commencer à organiser notre Francothon.
● Tanya suggère de mettre des enfants dans notre vidéo parce que ça vient toucher le cœur des

https://docs.google.com/document/d/17oDL6ZtAPuVDhbVcngKl8qAXKLzqDaRZgf48oheTcw0/edit
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gens. (envoyer la vidéo à Tanya avant le 5 novembre)
● Documents partagé par Tanya:

○ Guide aux sociétés de parents BC
○ Description de tâches des Champions du Francothon
○ Contrat d'engagement champion
○ Engagement de confidentialité-Francothon

● Notre fonds de dotation:
https://fondationfa.ca/fonds/fonds-anna-mary-brideau-pour-lecole-la-prairie/
Ce lien peut être partagé avec les familles de notre école.

● Pour contacter Tanya: tanya@fondationfa.ca

7.2 Isabelle:
● Est-ce que nous voulons parler du fonds de dotation d’Anna Mary Brideau parce que les dates

sont importantes pour le Francothon?
● Est-ce que quelqu’un serait intéressé? Est-ce qu’on veut participer? Est-ce que quelqu’un serait

intéressé à l’organiser?
● On devrait envoyer des courriels, des rappels (avant les taxes) pour encourager les dons.

Valentine:
● Elle a déjà participé à un Francothon.
● Elle suggère qu’on fasse plus de promotion à propos de notre fonds de dotation d’Anna-Mary

Brideau auprès de nos familles.
Vanessa:

● Elle a peur que l’argent n’aille pas vers nos levées de fonds (ex.: les cartes)
● Partager les informations (à propos de notre école) tous les ans en début d’année.

Lori-Ann:
● Elle suggère d’attendre avant de participer au Francothon.
● Commencer à faire la promotion du fonds de dotation d’Anna Mary Brideau auprès de nos familles.

8.0  Conclusion de la rencontre

8.1 Dates des prochaines rencontres
Calendrier des rencontres du Conseil d'école 2021-2022
25 novembre, prochaine rencontre.

8.2 Levée de la séance 21h27
Proposée par Kim, secondée par Nancy et Isabelle.

https://docs.google.com/document/d/1YrUdG2y14WnQA2bWmMxFIHc7gXYjXoUn/edit?usp=sharing&ouid=116581176773310466045&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1uTVqYnUYOcNS_RoJLWGmYxm_0BvmcqUf/edit?usp=sharing&ouid=116581176773310466045&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1CP9To3oVexgix0dGCec33TTaz5ry-whR/edit?usp=sharing&ouid=116581176773310466045&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1QY8im6kDttIp7wCcsveJWsC7ZO4metmW/edit?usp=sharing&ouid=116581176773310466045&rtpof=true&sd=true
https://fondationfa.ca/fonds/fonds-anna-mary-brideau-pour-lecole-la-prairie/
mailto:tanya@fondationfa.ca
https://docs.google.com/document/d/10B4XOlGzbtZPgB9OiFKuP6pg5ym9TM9eK_N2430lCeU/edit?usp=sharing

